

Für die Deutsche Schule Osorno war es stets wichtig, sich durch eine qualitativ hochstehende Ausbildung zu beweisen, ein Anspruch, der uns von unseren Gründern vererbt wurde. Deshalb werden bereits für die Jüngsten an unserer Schule anspruchsvolle Lehrpläne und Programme umgesetzt, um gute Leistungen zu erzielen. Dies ist eine Arbeit, die scheinbar unsichtbar ist, aber wir arbeiten daran, durch eine konsequente Überwachung des Lehrplans sowie vielfältiger Aktivitäten wie Ausstellungen, Prüfungen etc., sowohl innerhalb als auch außerhalb der Schule, unsere Ziele umzusetzen. Wir konnten die ausgezeichneten Leistungen über Jahre hinweg beibehalten, und das macht uns zu einer herausragenden Schule, die in der Region und auf nationaler Ebene Maßstäbe setzt.

Als am Dienstag, 3. Januar 2023, die Ergebnisse der Hochschulaufnahmeprüfung (PAES) bekannt gegeben wurden, bei der eine neue Berechnungsskala und ein spezieller Mathematiktest eingeführt wurden, waren wir erfreut über die Leistungen unserer Schülerinnen und Schüler.

## Resultate Ø Punkte

Lesekompetenz: 786
Mathematik: 788
Naturwissenschaften 727
Geschichte 628
Mathematik 2 646

Abschließend ist zu erwähnen, dass die Deutsche Schule Osorno zu den 100 besten Schulen Chiles gehört (Quelle: www.emol.cl, die am 4. Januar 2023 veröffentlicht wurde). Diese Platzierung verdanken wir der harten Arbeit unserer Lernenden und Lehrkräften während des gesamten Schuljahres.

Im Namen der gesamten DSO-Schulleitung und mit großem Stolz gratulieren wir dem Jahrgang 2022 und wünschen viel Erfolg für die Zukunft! Wir sind sicher, dass sie zu großen Persönlichkeiten heranreifen werden zu Gunsten der Gemeinschaft und der Welt im 21. Jahrhundert.

Schulleitungs-Team Deutsche Schule Osorno